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1 Formalia
Start der Sitzung: 18:33 Uhr

1.1 Präsidium

• Redeleitung: Kai

• Protokoll: Conor, Samuel(Technischer Mitarbeiter)

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

nein

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

Stura war nicht beschlussfähig und wird gestrichen

2 Checkliste/Kalender
• Datenschutz

• Neue Lehrpreisumfrage?

• Unbeantwortete Mails
Es gibt Mail, sie haben Unterpunkte. Wir sollen vom SWFR Tütten abholen. Benni
ist vllt. verantworlich. Jael geht vorbei, Jannis ist Stellvertreter. Transport muss
berücksichtigt werden, ist wrs ganz schön viel.

• CERN-Fahrt
Trifft sich morgen

3 StuRa (Abstimmung)

4 Beschlussdatenbank (Abstimmung)
Finanzmensch muss Kontoauszüge regelmäßig auf Fachschaftsserver speichern. Anton
hat da kein Bock drauf (Verständlich). Deswegen will Anton das ändern. Um einen be-
schluss zu ändern braucht man eine 2/3 Mehrheit um sie zu löschen nur ne Mehrheit.
Wir machen Beschlüse, die nur im Protokoll landen, diese werden in der Beschlussdaten-
bank gesaved, damit die nicht untergehen. Beschluss wird von Anton vorgelesen. Anton
findet, dass Kontoauszüge nicht auf dem Fs-Server sein sollen, aus Datenschutz gründen.
Kai schlägt geschützten Folder vor. Anton möchte jeden Monat Kontoauszüge hochladen
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aus der Beschlussdatenbank streichen. Immi schlägt vor, das man den finanzmenschen
ja danch fragen kann. Samuel findet es wichtig, dass es irgendwo gespeichert wird. Man
kann sich Jährliche(überjaährliche) csv Tabellen runterladen. Der Paragraph wird ge-
ändert zu: Kontoauszüge und Exceltabelle müssen ein mal im Jahr als Backup auf dem
Fs-Server gespeichert werden.

Kontoauszugsartikel abändern auf 1 Mal pro Jahr auf FS Server
abspeichern

Option Stimmen Reihung
Ja 19 1

Nein 0 2

5 Erstiphase

5.1 Wochenendsnachbesprechung (Anton)

Anton berichtet. Es gab mehrere produktive AKs. Große waren: Erstiheft, Fs-Server,
Fs-Plakat, Pubquiz, Erstihütte.
Kai erzählt zum Erstiheft. Wir haben intim alle todos, die Kai gemacht hat bearbeitet.
Fs- Server: es wurde sortiert und gelöscht. Die Entscheidung wurde getroffen, ihn neu
aufzusetzen. Es wird jetzt 3 User geben, einen für infos zb zur Hütte, einen zu Umfragen
z.B. tutoreneva, und der Dritte edv. Persönliche Infos sollten gerettet werden bevor sie
gelöscht werden. Wenn man den als drucker benutzen möchte, dann sollte man darauf
achten dass man danach seine Dateien wieder löscht. Home und Desktop sollten frei-
gehalten werden. Sinnvolle FS-Sachen sollten auf den Server gespeichert werden. Bei
persönlichen Sachen immer davor fragen ob das wirklich da sein muss.
Pubquiz: Es wurde überlegt, dass manche Fragen gestrichen werden (zu schwer oder
nervig). Vlt ein paar fragen/ lieder tauschen, damit auch nicht-erstis teilnehmen können
Gruppe erstihütte: es wurden anleitungen geschrieben, zb zu Feuerzangenbole. Es wurde
besprochen, dass wir mehr Leute mit Plan in der Küche brauchen, die auf beiden Hütten
dabei sind. Bei Interesse sehr gerne melden.
Wir haben eine Whatsapp Community wo alle anonym joinen können. Es gibt dann auch
von uns bereitgestellte Semesterchats
Zusammenfassend, sehr produktiv, es sollte wiederholt werden. Es hat gut funktioniert,
weil wir Spaß hatten und es keinen Zwang gab.

5.2 Stadtralley

Anton berichtet: Bisher hat Teresa die immer gemacht, aber Teresa ist in dem Zeitraum
nicht da. Es wäre sinnvoll einen Arbeitskreis zu machen. Es ist nicht viel zu tun, es wäre
schön das zu mache um die Stadtrally zu verbessern. Man soll es sich mal überlegen bis
zum nächsten mal.
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5.3 Vorkurs

Der Bartels hat eine Mail geschrieben, weil er sich treffen will um über den Vorkurs zu
sprechen. Generell waren wohl die Tutoren scheiße/bescheiden. Wir sollten einen Termin
machen, Anton, Lilly, Enya, Flo (und vlt Conor) wollen dabei sein. Vielleicht können
auch 3.tis dabei sein, die beim Vorkurs da waren.

5.4 Terminierung der einzelnen Veranstaltungen

Der Vorkurs ist von Montag bis Donnerstag. Bei der Kneipentour geht man normaler-
weise ins El-Pi, das geht nur am Donnerstag oder Freitag.

• Montag: Spieleabend

• Dienstag: Flunkyball Tunier

• Mittwoch: Pubquiz

• Donnerstag: Kneipentour

• Freitag: Stadtralley

Stadtralley steht fest. Frage ist ob das Flunkball Tunier mit der Kneipentour getauscht
wird aber dann gibt es kein El-Pi danach. Es sollte explizit kommuniziert werden, dass
Flunkiball Tunier auch mit Limo (alkoholfrei) geht.

GO-Antrag auf Neuer Punkt: Masterkneipentour. keine Gegenrede

5.5 Lehramtsbrunch

Lilly hat mit dem Härtel und Fuchs geredet, die haben vorgeschlagen, dass es eine
Veranstaltung speziell für Lehrämtler gibt. Dafür sollte man zwischen Vorlesungen 1-
2 Stunden ein Brunch veranstalten könnte. Meinungen sind sehr positiv. Lilly braucht
dafür Geld. Die Straub meint, das könnten SVB mittel sein (Verbesserung der Lehre)
oder von der Uni (nach außen stehen nett wirken 5 euro pro Person). Anton hat mit
der Straub geredet: Wir könnten auch das Erstifrühstück und den Hütteneinkauf davon
bezahlen. Sollte gezahlt werden und wird dann im nachhinein rückerstattet. Man kann
nicht die ganze Hüttenessen davon finanzieren. Lieber das von der Uni als die SVB
Mittel.

5.6 Masterkneipentour

Es gibt kein richtiges Master-Erstiprogramm. Das ist spezifisch ungünstig für Neuzugän-
ge der Uni Freiburg. Die Masterkneipentour schließt diese Lücke. Im Sommersemester
war der Zulauf ..., was an der Kommunikation lag.
Der Walter hat damals keine Werbung gemacht aber dieses Jahr will er es nach der
AQM Vorlesung es ansagen. Es werden wrs nicht so viele kommen also würde ein Tisch
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reichen. Es muss genügend beworben werden. Mail und in der Vorlesung. Samuel soll
ne Mail abschicken und dann direkt ins Büro gehen, damit sie wirklich geschickt wird.
Historisch war die Kneipentour in der 2ten Woche. Vlt kann der Walter es in der ersten
Woche ansprechen und dann in der 2ten nochmal. Es sollte aber auf jeden Fall nicht
nach der zweiten Woche sein.

6 FS-Foto Termin
Wir brauchen ein neues Foto für das FS-Plakat: zur Wahl stehen nächste woche Mitt-
woch 9.9. oder übernächste Mittwoch 16.9.
Fs-Merch wird nicht davor ankommen. Erstis können eingekleidet werden durch Leih-
gaben alter Fachschaftler. Das Bild sollte waagerecht sein. Wir wollen ein 4:3 Bild, vor
dem Urknall. Sonne muss beachtet werden. Vlt doch leiber morgens? Oder wir gehen an
die andere Seite vom urknall. Diskussion!!
Um ne Kugel kann man rumlaufen - Samuel

Datum?

Option Stimmen Reihung
Mittwoch 9.7 4 2
Mittwoch 16.7 5 1

7 Pi-tsch Party
Anton will keine organisieren, aber es gibt wünsche danach also sucht er jemanden der
eine organisieren kann. Was ist eine Pi-tsch Party?: Wir bauen beim Garten der Physik
sehr großen Pool auf. Dann gibt es Cocktail. Ein Cocktail Kurs ist eine gute idee weils
sonst schlecht schmeckt. Wer Bock hat kann sich gerne melden, (Conor, Jannis, Kai
wollen Orga). Zeitraum: Schönes Wetter, im Sommersemester, Traditionell Donnerstag.
Samuel möchte aufgaben übernehmen aber nicht Orga sein. Man muss einen Metro
einkauf machen muss aber eh sein.

8 Sommerfest
Schwieriges Thema, weil die Mathe alles an uns abtreten will. Wir sollen Karaoke auf
und abbauen UND Schichten belegen. Eigentlich ist die Mathe dran aber wir müssen
einen Kompromiss finden.
Grey will damage Control betreiben, man kann sich auch im nachhinein aufregen. Grey
würde die Sachen im Vorhinein zur Mathe rüberbringen. Conor wollte mit eintragen in
den Schichtplan warten, bis die Mathe Initiative zeigt und muss generell schauen dass
er sich nicht zu früh zu-ballert, falls er spätere Schichten übernimmt.
Boxen und Verstärker werden von der Mathe bereitgestellt, der Laptop von uns. Wir
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sollten gucken ob wir das tutorat verschieben können, was bis 16:00 stattfindet oder
sonst einen anderen Raum benutzt als den Seminarraum. Wir hängen ein Schild an die
tür vom Seminaraum, dass das Tutorat im CIP 1 stattfindet.
Wir haben theroretisch volle Batterien für die Mikrofone. Anton wird den Laptop reset-
ten, damit er besser läuft. Wir wollen die Mathe-FS-sitzung stürmen und den auf den
Tisch kacken. Wir sollen auf jeden Fall Kinderschminken noch besetzen. Es gibt Anlei-
tungen, dazu wie man schminkt. Es ist nicht so schwer. Wenn ein Kind sonderwünsche
hat, dann pech gehabt. Die Mathe hat Schrödingers Schminke. Wir sollen der Mathe
sagen, dass der Schichtplan besetzt ist und nach der Schminke fragen. Kai hilft morgen
Grey mit Dings rübertragen, Florian auch.

To-Do: Conor schreibt der Mathematik: Wir haben den Schichtplan gefüllt, könnt ihr
bitte die Schminke organisieren.

Flipchartanfrage: Wir sagen, dass wir ein Whiteboard haben

9 Inflation
Sachen werden Teurer, besonders Wassereis ist nichtmehr 30cent wert. Vlt trennt man
zwischen Wassereis 30cent und Milcheis 50cent. Es steht anton frei es festzulegen

10 Getränke/Alkohol/Keller
Anton: Henri sagt es gibt kein Joster mehr!!!! Aber eigentlich haben wir Mords viel
gekauft. Wat is da los? Wir wollen niemandem unterstellen, dass er/sie den Joster geklaut
hat, aber irgendjemand könnte es getan haben. Also Appell an alle: zahlen was man
nimmt (nachfragen was der Aktuelle Joster-Strich Aktienkurs ist), oder eine neue Flasche
nachkaufen! Auf dem Senf wurde möglicherweise zu einem schlechten preis ein flasche
Joster verkauft. Der Keller ist für Partys vorgesehen, was in der Fs ist trinkt man so und
zahlt meint Anton. Samuel möchte im Keller Inventar führen. Es scheint ein Loch
in der Kasse zu sein. Man sollte sich bewusst sein, das in der Kasse eine gute Menge an
Geld ist.

11 Sonstiges

11.1 Lehrpreisurkunde-Vorstellung

Es wurde ein eine Lehrpreisurkunde gezeigt. Es gab Vergesserungsvorschläge, welche
umgesetzt wurden.
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11.2 Fachaschaftsplakat

Man sollte sich aufjedenfall nochmal gedanken machen. Wir brauchen noch memes für
ganz unten. Mailadressen könnten zentriert sein der text zerspringt sonnst.

11.3 Anfang der Sitzung

Ist die Testphse gescheitert? Meinungsbild: 18:15: 4, 18:30: 5. Damit ist die testphase
gescheitert. und es geht wieder um halb los.

11.4 Getränke

Es soll Eistee geben. Weitere Wünsche sollen an Immi oder Henri.

Ende der Sitzung: 20:25 Uhr
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